Tiene la palabra la señora Edila Lorena Saavedra.

◆ Se reclama mayor presencia del Estado en la zona donde está ubicada la Policlínica Tres Barrios

EDILA LORENA SAAVEDRA. Gracias, señor Presidente.

(Se muestran imágenes).

Hov de mañana, estuve visitando locales. que originariamente pertenecían a OSE, ubicados en la intersección de la avenida Cicerón Marín y calle Flores, que se aprecian en las imágenes. En el lugar, el 7 de junio del 2013, quedó inaugurada la Policlínica Tres Barrios de la RAP de ASSE, ubicada al costado de los mencionados locales. En aguel entonces, funcionaba en el local de la esquina, que ahora está tapiado.

La historia de esta policlínica es la historia de una comunidad que estuvo siempre involucrada en la autogestión de su propio bienestar. Allí se nucleaba la asistencia de usuarios de los barrios Exposición, Picada de las Tunas y Capitán Manuel Artigas. En la inauguración de esa policlínica se efectivizó la entrega de la llave del local antiguo, que, como dije, hoy está tapiado, a UCC y a los programas de cercanía a las personas, para que se en ese local.

En el año 2019, en ese antiguo local, se pasó a integrar otros programas y acciones de territorio, como fue el Dispositivo Ciudadela. Las condiciones en las que se encuentra hoy —se puede apreciar en las fotos — y el contexto es otro, porque varios de esos programas pasaron a

funcionar en el edificio de AFE, donde funciona el MIDES y la oficina de la Dirección General de Políticas Sociales.

No obstante, consideramos que hoy la policlínica quedó aislada en ese terreno, sin interacción alguna con su medio circundante. Es más, está toda amurada, fortificada, en una zona donde en un futuro se van a instalar viviendas y algunas cooperativas de viviendas en el otro terreno de la esquina.

Como planteo —que creo es complementario a la moción del señor Edil Daniel Blanco sobre la falta de servicios en esa zona—, considero que la actual Mesa Interinstitucional y las autoridades competentes podrían repensar el espacio y ver qué se podría implementar allí, desde el punto de vista de políticas de cercanía, con programas que articulen con la vida de la policlínica que hoy se encuentra entre muros, sola.

Se podría pensar en un espacio polivalente para acciones de prevención v charlas que no se puedan hacer. por razones espacio, en la propia policlínica y llevar programas y servicios de las oficinas estatales, de forma itinerante. v que allí brinden atención. Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca también había pensado en un edificio espacio en el aue entremedio. encuentra que estaba todo azulejado, como un lugar permanente realizar para castraciones.

Todo eso se pensó, se pensaba o se podría estar pensando, pero lo bueno sería que las comisiones de fomento de los tres barrios, el club de la zona y los vecinos, con una visión integradora, pudieran dar su opinión y generar un espacio que redunde en más servicios, más participación y más presencia del Estado.

Hoy estaban las personas que accedieron a los jornales solidarios trabajando en los terrenos que están en la zona donde hay sombra, y me comentaron que lo limpian continuamente, pero, al estar en esa situación de abandono, es como una zona de pasaje, muy insegura.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a la Mesa Interinstitucional, a la Dirección General de Políticas Sociales de la Comuna, al MIDES, a ASSE, al BPS, al MSP, a la Comisión de Derechos Humanos, Género y Desarrollo Social de la Corporación, y a la prensa.

◆ Destacada participación de Agustina Sánchez en el kart uruguayo e internacional

Como segundo tema, señor Presidente, y a pedido de la señora Edila Victoria Caballero. ioven frenteamplista. auiero resaltar historia de vida de Agustina Sánchez, una joven piloto uruguava de kart que haciendo historia está en automovilismo. Con solo quince años, fue una de las seis elegidas por la FIA para el programa Girls on Tracks entre ochenta y dos participantes en el mundo y corrió en el autódromo Paul Ricard, en Francia. Esta chiquilina debutó en nuestro kartódromo, por lo que tiene un vínculo muy cercano con San José.

Hoy acumula ciento cincuenta carreras en nueve categorías, cien podios, sesenta victorias, un premio a la conductora destacada 2018, otro al esfuerzo y dedicación, todos reconocidos por la Federación Uruguaya de Karting. También es la única piloto uruguaya a la que la FIA invitó a participar en el Programa Europeo de Mujeres Jóvenes de la FIA, y obtuvo un lugar en el circuito Paul Ricard para tener posibilidades de participar en un futuro en la fórmula 1.

Creo que es muy meritorio hacer un reconocimiento a tan joven valor, que ya está dejando huella en la historia del deporte nacional.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a la Comisión de Asuntos Internos y Relaciones de la Corporación, a la deportista Agustina Sánchez y a la prensa.

Era cuanto quería manifestar, señor Presidente. Muchas gracias.

SEÑOR PRESIDENTE. Secretaría dará los trámites solicitados.